

Berichte

Kreispokal Mosbach der Frauen und Männer Saison 2023/24

SpG Sattelbach/Lohrbach wurde souveräner Sieger im Sport-Lines Kreispokal Mosbach der Frauen



Am 09.05.2024 standen sich in Neckarburken bei bestem Fußballwetter die Frauen der SpG Sattelbach/Lohrbach und dem SV Frisch-Auf Dielbach im Endspiel gegenüber.



Das Endspiel leitete souverän das Schiedsrichtergespann Tobias Krause, Johannes Puppan und Jannik Streib.





In der 1. Halbzeit sorgten die Frauen der SpG Sattelbach/Lohrbach mit den Torschützinnen Kim Alexandra Ullrich und Leonie Estl für eine beruhigende und überzeugende 2 : 0 Führung. Aber bereits in der 47. Minute der 2. Halbzeit sorgte Bianca Holzschuh mit dem 3 : 0 für die Entscheidung im Sport-Lines Kreispokal. Die Frauen von der SV Dielbach waren kämpferisch bemüht den Spielstand zu verkürzen. In einem jederzeit fairen Fußballspiel blieb es beim 3 : 0 und bei einem verdienten und souveränen Sieger der SpG Sattelbach/Lohrbach.









Bei den Siegerehrungen konnten die Finalisten SV Frisch-Auf Dielbach und SpG Sattelbach/Lohrbach ihre Medaillen von Kreispokalspielleiter Alexander Bierweiler in Empfang nehmen. Ein Scheck der Volksbank eG Mosbach in Höhe von 100 EUR wurde von Rebecca Wann an den SV Dielbach übergeben.





Den Siegerinnen SpG Sattelbach/Lohrbach wurde von Alexander Bierweiler unter lautem Jubel der Siegerpokal überreicht. Diese erhielten außerdem einen Satz Adidas Hodies (gesponsert von Ensinger) mit einem Ensinger und bfv-Logo.





SG Auerbach triumphiert im bfv-Rothaus-Kreispokal Finale gegen FV Elztal

Zwei späte Treffer sichern den Sieg





Im mit Spannung erwarteten Kreispokal Finale zwischen SG Auerbach und FV Elztal behielt SG Auerbach die Oberhand und sicherte sich den begehrten bfv-Rothaus-Kreispokal.



Das Endspiel leitete das Schiedsrichtergespann Steffen Heer, Gabriel Grundl und John Plath.

Vor einer enthusiastischen Kulisse von ca. 1.400 Zuschauer zeigte SG Auerbach eine beeindruckende Leistung und gewann das Spiel mit einem 2:0-Sieg gegen FV Elztal.



Die Spannung erreichte ihren Höhepunkt in der 67. Minute, als der Spieler Jannick Haag von SG Auerbach mit einer gelb-roten Karte vom Platz verwiesen wurde, was zu einem temporeichen Spielverlauf führte. Trotz dieses Rückschlags ließ sich SG Auerbach nicht entmutigen und kämpfte weiterhin leidenschaftlich um den Sieg.



Das Spiel blieb bis zur 77. Minute torlos, als SG Auerbach endlich den Durchbruch schaffte und das erste Tor erzielte, um mit 1:0 in Führung zu gehen. Die Fans von SG Auerbach jubelten lautstark, als ihr Team die Führung übernahm.

Die Entscheidung fiel schließlich in der 90. Minute, als SG Auerbach einen weiteren Treffer erzielte und damit den Sieg mit 2:0 besiegelte.







Kreispokalspielleiter Alexander Bierweiler überreichte beide Finalisten ihre Medaillen. Die SG Auerbach erhielt einen Scheck in Höhe von 1.000 € und 100 Liter Rothaus Bier. Doch auch der FV Elztal ging nicht leer aus. Hier gab es einen Scheck über 500 € und 50 Liter Rothaus Bier. Die unterlegenden Halbfinalmannschaften SC Oberschefflenz und SV Schefflenz erhielten jeweils 30 Liter Rothaus Bier.

Zum Schluß wurde unter großem Freudengeschrei von Kreispokalspielleiter Alexander Bierweiler der bfv-Rothaus-Kreispokal an die SG Auerbach überreicht.



Die Spieler und Fans von SG Auerbach feierten ausgelassen den verdienten Pokalerfolg, während FV Elztal den Kampf anerkannte und fair gratulierte.

Zum Schluß möchte sich der Fußballkreis Mosbach bei dem diesjährigen Ausrichter SV Neckarburken und an alle Helfer/innen ganz herzlich bedanken!